

CVP beschliesst Stimmfreigabe

Als Nachfolger für Rolf Heusser als Bezirksgerichtspräsident bewerben sich zwei Kandidaten. Nach einer Anhörung beschloss der erweiterte CVP Bezirksvorstand die Stimmfreigabe. Die CVP stellt mit Marianne Bommer Kurath die Vizepräsidentin des Bezirksge-

richts. Da ist es naheliegend, dass die CVP die Kandidierenden Marcel Ogg (FDP) und Pascal Schmid (SVP) genauer «unter die Lupe» nahm. Beide konnten sich vorstellen und die jeweiligen Vorzüge herausstreichen. Der erweiterte Vorstand der CVP Bezirk Weinfelden

stellte dabei fest, dass beide Personen über die nötigen Kenntnisse verfügen und valable Kandidaten für die Nachfolge von Rolf Heusser sind. Nach intensiver Diskussion wurde die Stimmfreigabe beschlossen. *Beat Curau-Aepli
Präsident CVP Bezirk Weinfelden*